

El Año Jubilar concluirá este domingo en Petrer

05/07/2025



La Puerta Santa se cerrará este domingo | Marta Maestre.

El Año Jubilar con motivo de la celebración de los 350 años de la entronización del Santísimo Cristo de la Sangre del Monte Calvario de Petrer concluirá este domingo 6 de julio con el cierre de la Puerta Santa. Se espera la asistencia de decenas de personas para que acompañen al Cristo durante la Procesión desde la iglesia de San Bartolomé hasta la ermita.

Este fin de semana Petrer cerrará un año especial en su historia en el que la población ha podido vivir un tiempo de gracia en su municipio o el ver a sus cuatro imágenes (Virgen del Remedio, San Bonifacio, Mártir, San Bartolomé y el Cristo de la Sangre del Monte Calvario) procesionar juntas.

Los actos del domingo arrancarán a las 19 horas desde la iglesia de San Bartolomé con una procesión en la que los costaleros portarán en andas al Cristo del Monte Calvario y cinco reliquias. Se contará con la participación de la Unión Musical de Petrer y el Obispo emérito de la Diócesis Orihuela-Alicante, Jesús Murgui.

Una vez se llegue a la ermita se procederá a la consagración de las reliquias y se hará la bendición del altar que se revestirá con el mantel, atril y la Palabra de Dios. Además, las reliquias se depositarán en una cavidad del altar que se sellará. Tras ello se llevará a cabo una misa que pondrá fin a este Año Jubilar.

El sábado 5 julio tendrá lugar en la iglesia de San Bartolomé el último día de la novena del Santísimo Cristo

de la Sangre del Monte Calvario a las 20 horas donde la población podrá venerar las reliquias que se colocarán en el nuevo altar.